
中国地域産学官連携コンソーシアム 
令和 6 年度 運営会議 議事録 

 
開催日時 令和 6 年 8月 8日（木）15：00～17：00 
開催場所 会場：岡山大学 本部棟 6 階 第 1 会議室 （岡山市北区津島中 1-1-1） 

オンライン：Zoom 
出席理事 岡山大学 副理事・副学長 三村 聡 

鳥取大学 理事・副学長  河田 康志 
出席機関 
 

出席機関 42機関 
委任状提出機関 23 機関 
回答なし機関 10 機関 
計 75 機関 

出席者 会場参加者 22名 
Zoom参加者 34 名 
計 56 名 

会議資料 1_さんさんコンソ運営会議 次第 
2_さんさんコンソ運営会議参加者一覧 
3_さんさんコンソ運営会議資料 
4-1_【重要なお知らせ】規約改正のお知らせ 
4-2_中国地域産学官連携コンソーシアム規約_（20240619 改正） 
4-3_中国地域産学官連携コンソーシアム規約新旧比較表（20240619 改正） 
4-4_さんさんコンソ理事会議事録_20240619 

 【次 第】 
１．開会の挨拶 （岡山大学：三村副理事） 
２．運営会議成立の確認（事務局報告） 
３．報告事項 
・さんさんコンソ規約改正について報告  
・質疑応答 
４．令和５年度事業の報告 
５．令和６年度事業についての説明  
６．議事  

議案（1）令和６年度事業（案）について 
７．会員からのご意見・ご提案事項  
８．情報交換 
９．閉会の挨拶 （鳥取大学：河田理事） 

 
 
 
 



＜運営会議＞ 
［運営会議成立要件の確認、および、開会宣言］ 
 中国地域産学官連携コンソーシアム規約 第 13条 1項に従い、運営会議の成立が確認された。 
 代表理事である岡山大学副理事・副学長三村聡が開会を宣言した。 
 
［報告事項の説明］ 
① 報告事項である「さんさんコンソ規約の改正」について、その狙いと変更点を 
さんさんコンソ事務局長を務める岡山大学の今井から、会議資料「規約対比表」に基づき、 
中国地域産学官連携コンソーシアムの規約改正について報告した。 
内 容 ・第 1 条 名称：本会を本団体と文言を修正 

・第 3 条 事業：企業ニーズを企業・自治体等のニーズに文言の追加 
・第 4 条 会員：正会員と特別会員を合わせて正会員、企業会員を一般会員と規定 
・第 5 条 入会：入会申込書の審議、コンソ担当部署に関する事項の追加 
・第 6 条 退会：退会とみなす事項の追加 
・第 7 条 除名：除名に関する事項の追加 
・第 8 条 理事：理事を、事業幹事正会員の産学官連携部門等の長と規定 
・第 10 条 運営会議：さんさんコンソの最高意思決定機関として置くことを規定 
・第 11 条 構成：構成する者の詳細を規定 
・第 12 条 審議事項：運営会議の審議・議決権・規約の変更の要件の規定 
・第 13 条 会議成立要件の規定 
・第 14 条 議決要件の規定 
・事業部に関する事項の削除 
・外部評価委員会に関する事項の削除 
・第 16 条 事業計画及び事業報告：報告者を事務局、承認を運営会議で得ることを 

規定 
・第 17 条 規約の変更：変更要件の規定 
・第 18 条 解散：解散要件の規定 
・第 19 条 雑則：その他審議事項の要件の規定 
【別紙様式 1】入会申込書 様式の規定 
【別紙様式２】退会届 様式の規定 

 
②［令和５年度事業の報告並びに令和６年度事業についての説明］ 
次第に従い、さんさんコンソ事務局の松下より、令和５年度事業の報告並びに令和６年度事業に 
ついての説明がなされた。 

 
以上の報告について、参加者より質疑・意見を頂いた。 
質疑・意見 1）「新技術説明会」について、提案しようとしている技術がテーマの「ライフイノベー

ション」に当たるのかの判断は、それぞれの大学の方でしていいのか？ 
→<事務局＞基本的には広くとらえていただいて、できるだけ皆様のご希望を取り入れ 



たいと思っている。 
2）R6 年度のイベント参加について、産学連携に繋がるイベントが他にもあると思が、 
それらを走りながら追加していくことはあるのか？ 

→<事務局＞趣旨に沿った活動は是非やっていきたい。 
3）昨年度の新技術説明会では北京、中国からの参加もあったとあるが、そういった案内 
がされているのか？ 

→<事務局＞集客は主催の JSTがこれまでのネットワークを使って行っている。 
4）新技術説明会での発表を選定するにあたって、海外からのオーディエンスもいるとい 
うことを分かった上で選定した方がいいと思う。 

→<事務局＞開催 1週間前の時点で、JST より申込者の状況が提供されます。 
5）海外からの参加が想定されるということであれば、安全保障貿易関連のチェックを 
どういう風にするのか、というのが課題になりそうだと思う。 

→<事務局＞JST もガイドラインを持っていると思うので、確認をします。 
 

 
［議事］ 
規約 第 13条 1項に従い、さんさんコンソ事務局長の今井明が議長となって、 
議案（1）令和６年度事業（案）について審議した。 
 

［採決］ 
採決を取り、賛成過半数の確認をもって、本件は可決された。 
 

［会員からのご意見・ご提案事項、情報交換］ 
・中国経済産業局様から、スタートアップに関するご案内があった。http://jstartup-west.jp/ 
・玉野市様より、(株)パワーエックスの問合せは商工観光課まで、と案内があった。 
・中国経済連合会より「中国地域産学官コラボレーション会議 全体会議」のご案内があった。 
・川崎医科大学様より「KMS メディカルアーク 2025」の情報提供があった。 
・就実大学様より、新技術説明会に参加する企業の割合についての質問があり、事務局より、 
ほとんどの参加者が企業である旨の回答を行った。 

 ・中国経済産業局様より、産業界で今欲しい技術分野について例示があった。 
 ・JST様より、新技術説明会の安全保障貿易の管理に関しての回答と、スタートアップ支援事業につい 

ての情報交換がされた。 
・広島大学様より 「広島大学きてみんさいラボ」の紹介があった。 
・岡山理科大学様より「OUS フォーラム」の情報提供があった。 
・広島市立大学様より「産学連携発表会」の情報提供があった。 
・中国地域ニュービジネス協議会様より、女性のビジネスプランコンテスト「ソエル」のご案内と 
 大学発スタートアップにおける経営人材確保支援事業の情報提供があった。 
・岡山大学様より、公開講座「先端半導体テクノロジー入門」のご案内があった。 
 



［閉会の辞］ 
 以上の議案をもって本日の議事が全て終了したので、議長は閉会を宣した。 
 
本会議の議事の経過及び要領並びにその結果が正確であることを証するため本議事録を作成し、議長及
び議事録の作成に係る職務を行ったものは、これに記名する。 
 
令和 6 年 8月 8日 

中国地域産学官連携コンソーシアム 
 
議長    （岡山大学） 今井 明 
 
議事録作成 （鳥取大学） 坂下 誠司 
 
議事録作成 （岡山大学） 松下 雅子 

 
以 上 

 
 

 
 
                                  
 
 
 
 
 
 
 
 

会議の様子（岡山大学会場）            会議の様子（Zoom） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  閉会挨拶：鳥取大学・河田理事（Zoom） 

 
 

 


